
【４月２３日】 

生徒総会で今年度の 
生徒会スローガンを確認し合いました                                   

 

５時間目に生徒総会が行われ、今年

度の生徒会スローガン「結」が全校生

徒に示されました。生徒会活動を通し

て、「自治力を高める」だけではなく、

「地域と学校のつながりを作る」とい

う方向が確認されました。さらには、

それを絆として全員で作っていこう

ということを確認し合いました。 

一堂に会することはまだまだできませ

んが、生徒会執行部はリーダーとしての思

いを、放送を通して全校に語りかけました。

放送室に入る人数が限られていますので、

語り手は廊下に整然と並び、繰り返し繰り

返し小声で練習をして順番を待ちまし

た。 

教室では、担任が操作するパワーポイ

ントが写され、執行部の話のポイントが

スクリーンに映し出されました。 

昨年度は大杉再生支援で地域

とつながった瑞浪北中学校生徒

会ですが、今年度はどのような

方法で地域とのつながりを作る

のか、今からとても楽しみです。 


